
 
 

(Il Fr. Branham prega per una bambina 
che poi camminò perfettamente) 

 

   Il caro Fratello William Branham è 

stato un profeta mandato da Dio 

(Malachia 4:5-6; Amos 3:7), ed ha portato 

un Messaggio al mondo, affinché il 

popolo del Signore potesse prepararsi 

ad incontrare la seconda Venuta di 

Gesù Cristo (I° Tessalonicesi 4:15-18). Il 

Signore per confermare il suo potente 

ministero lo ha accompagnato con 

segni, prodigi e meraviglie, fino alla 

creazione davanti ai suoi occhi. 
Perché tutto questo? Affinché tu 

ascolti ciò che lo Spirito Santo ha 

detto alle chiese (Apocalisse 3:22), e 

senz’altro ne sarai grandemente 

benedetto. Il Signore vuole preparare 

per il Suo ritorno, ogni cuore che si 

umilia e si arrende a Lui” (Isaia 66:2). 

Per questo importante motivo, è così 

importante leggere ciò che questo 

uomo di Dio ha detto da parte del 

Signore. 
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DECIDI  
 

ORA 
 

PER TE 
 

STESSO! 
 

 

IL 
 

DOTTOR 
 

GESÙ 
 

 

IL PRESENTE 

TRATTATO NON 

APPARTIENE A 

NESSUN TIPO DI 

ORGANIZZAZIONE O 

CONFESSIONE 

RELIGIOSA, MA SOLO 

A GESÙ CRISTO 

UNICO SIGNORE E 

SALVATORE. 

  



IL DOTTOR GESÙ 
 

 

“Se il Mio popolo, sul quale è invocato il Mio 

Nome, si umilia, prega, cerca la Mia faccia e 

torna indietro dalle sue vie malvagie, Io 

ascolterò dal cielo, perdonerò il suo peccato e 

guarirò il suo paese”.   
       (II° Cronache 7:14) 

 
      
       Caro Lettore, cara Lettrice, 
 
è mio grande privilegio invitarti in Chiesa, 
dove sono presenti credenti che hanno avuto 
un’esperienza col Signore. 
La Guarigione divina è molto importante però 
non dobbiamo dimenticare che prima che 
essa venga applicata vi deve essere il 
PERDONO DEI PECCATI, così come è 
scritto nel versetto sopra. 
Ancora oggi Dio fa miracoli, poiché la Bibbia 
dice chiaramente che Lui non è cambiato. 
Non c’è malattia che Egli non possa guarire. 
Infatti è scritto: “Egli… guarisce tutte le tue 
infermità”. (Salmo 103:3). Se il Signore Iddio 

dice così, intende che non c’è malattia o 
problema che Lui non possa risolvere. La 
scienza medica afferma che non c’è una 
persona perfettamente sana al mondo; cioè, 
ognuno ha qualche problema fisico, anche 
piccolissimo. Questo perché il corpo ci ricorda 
giornalmente che siamo polvere e polvere 
ritorneremo. Soltanto c’è chi ci torna in modo 
davvero traumatico e sofferente, mentre altri 
toccati da Dio si avviano verso la loro fine 
terrena per un nuovo principio dove non c’è 
più malattia né peccato. 
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Gesù ha già guarito tutti quando è morto sulla 
croce del Calvario 2.000 anni fa, così come è 
scritto: “…e per le Sue lividure noi siamo stati 
guariti” (Isaia 53:5; I° Pietro 2:24). A motivo 
delle battiture che il Signore ha sofferto, noi 
otteniamo guarigione perfetta. Però per 
ottenere la propria guarigione Dio richiede 
una cosa e questa è la Fede, fede sincera in 
Lui che può toccarci e sanarci. 
La fede viene dall’udire la Parola di Dio 
(Romani 10:17). Con l’ascolto della Parola la 
fede nell’individuo cresce, soltanto appunto 
quando la Parola ascoltata viene creduta e 
non disprezzata. 
In questo modo il meraviglioso e grandioso 
Dottor Gesù inizia ad operare. Quando Gesù 
opera non lascia cicatrici e la Sua medicina, 
lo Spirito Santo, è un balsamo talmente 
potente che non solo restaura un corpo 
malato, ma rinnova anche uno spirito affranto 
e libera da qualunque possessione. Nessun 
essere umano può fare questo, e se qualcuno 
ti dice di poterlo fare, puoi dirgli apertamente: 
“SOLO DIO GUARISCE”. Amen! 
Per fare questo il Signore si usa di uomini 
credenti che mettono in pratica la Bibbia. 
Alla riunione troverai uomini di Dio che hanno 
sperimentato la potenza della guarigione 
divina e saranno felici di pregare per te se tu 
verrai e crederai.    
Gesù ha detto che se abbiamo fede quanto 
un granello di senape (il più piccolo dei semi), 
niente potrà resistere alla nostra preghiera. 
Ogni cosa che chiediamo chiediamola nel 
Nome del Signore Gesù Cristo. 
La Parola di Dio dice in I° Giovanni 3:21 
“Carissimi, se il nostro cuore non ci 
condanna, abbiamo fiducia davanti a Dio”. 

Quindi il nostro cuore deve essere libero dal 
peccato, cioè l’incredulità alla Parola di Dio.  
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Solo in questo modo abbiamo fiducia che se 
preghiamo per qualunque richiesta il Signore 
ci ascolterà dal cielo. Quindi confessiamo con 
la bocca i nostri falli davanti a Dio ed allora: 
“la preghiera della fede salverà il malato e il 
Signore lo ristabilirà; e se ha commesso dei 
peccati, gli saranno perdonati” (Giacomo 5:15). 

Caro Amico e cara amica, senz’altro il 
Signore sarà con noi in Chiesa, perché 
desideriamo metterci in ordine con la Parola 
di Dio e avvicinarci ancora di più a Lui. 
Questo è il desiderio di ogni credente e prego 
che sia anche il tuo desiderio gentile Lettore, 
affinché tu possa trovare sollievo nell’Unico 
che può aiutarti veramente: il Signore Gesù 
Cristo. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 “Se tu hai il Suo Spirito in te, allora tu 

cercherai di raggiungere ognuno nella 

nazione, perché venga nella tua chiesa a 

ricevere Cristo”. (Profeta William Branham) 
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